

# 500 millones de multa por contrabando de tabaco

SANTANDER. — (Corresponsal)

En una operación conjunta tierra, mar, aire, de servicio de vigilancia fiscal, fue capturado, apenas penetraba en aguas jurisdiccionales españolas, hace unos días, el barco panameño «Goldia», que portaba un contrabando de tabaco rubio valorado en 97.568.500 pesetas. Trasladado al puerto de Santander, el «Goldia» quedó aprehendido.

Ahora, se ha reunido el pleno del Tribunal Provincial de Contrabando, previa citación a los interesados, es decir, tripulantes del «Goldia» y a los representantes legales de la compañía naviera «Pana-Goldia, S. A.», armadora del barco capturado. Ninguno compareció durante la vista de la causa, siendo todos condenados. Las multas (algo más de cinco veces el valor de los géneros decomisados, según señala la ley) totalizan unos 500 millones de pesetas, que deberán satisfacer en diversa cuantía todos los tripulantes, habiéndose declarado responsable subsidiaria a la naviera. Ante esta decisión, cabe la presentación de

recurso de alzada ante el Tribunal Central, si bien en ciertos medios consultados por la agencia Logos se duda mucho que se vaya a hacer uso de esta posibilidad, dado que, al parecer, está el expediente muy claro y la defensa de los inculpados, por tanto, sumamente difícil.

A los quinientos millones de sanción es preciso añadir otros noventa y siete y medio del comiso del tabaco que se intentaba pasar de «Matute» y el valor del propio «Goldia», unos ocho millones, más de seiscientos, pues, en total.

## ● Detención de traficantes de estupefacientes

MADRID. — (Redacción)

Los servicios de información de la Guardia Civil de Barcelona, grupos antidroga, han detenido al subdito holandés Peter Surland y al español Gregorio Mireles Solís en la localidad de Calella, por tráfico de estupefacientes, informa la Dirección General de la Guardia Civil.

En el pub «Stizk», propiedad del

## Desarticulada una banda de delincuentes considerados como peligrosos

MADRID. — (Redacción)

La Policía ha detenido a los cinco miembros de una banda: Francisco Santiago León, alias «El Placa», de veintidós años; Francisco Hidalgo Sánchez, alias «El Curri», de veinticuatro; Juan Luis Bejarano Márquez, de veintiséis, y Alfonso Fernández García, de veintiuno.

Fue intervenido un revólver «Llama», calibre 38, con su correspondiente munición; dos «papelinas» de heroína y una navaja cabritera. En el registro efectuado en el domicilio de Hidalgo se halló

## ■ Tercer trasplante doble de corazón y pulmones en EE.UU.

LOS ANGELES (California, EE.UU.). — (Efe)

Después de una operación de doce horas, una mujer de 28 años se convirtió el martes, en la tercera persona con un trasplante de corazón y pulmones en el centro médico de la Universidad de Stanford.

La paciente, Karen Wilson, se sometió a la operación para remediar dos defectos cardíacos congénitos, una transposición de las venas mayores en el corazón y un agujero que comunicaba sus dos cámaras inferiores, han indicado cirujanos del centro.

Los doctores han agregado que a causa de su circulación anormal resultante de su estado cardíaco, los pulmones de la paciente habían sufrido daños irreversibles, por lo que también fue necesario el trasplante de estos órganos.

Los cirujanos dijeron que la operación se prolongó siete horas más del tiempo ordinario requerido para este tipo de intervención quirúrgica, a causa de complicaciones hemorrágicas y otras dificultades debidas a dos recientes operaciones cardíacas, además de la patológica conformación anatómica de su corazón causada por sus defectos congénitos.

En marzo de este año, el centro médico de la Universidad realizó la primera operación de este tipo a una mujer de 45 años, en tanto que la segunda se efectuó a un hombre el 1 de mayo último.

primero de los citados fueron halladas cuatrocientas dosis de LSD, cuyo valor en el mercado negro asciende a 400.000 pesetas. Ambos individuos formaban parte de una organización dedicada al tráfico de esta clase de estupefacientes, que como se sabe se trata de uno de los alucinógenos más potentes y peligrosos, dado lo incontrolado de sus efectos en los consumidores habituales. Los detenidos y la droga se entregaron en el Juzgado de Arenys de Mar.

## ● Veinte millones, botín del atraco a una joyería

BARCELONA. — (Efe)

En una joyería de la calle Condal de Barcelona se produjo un atraco por tres individuos armados con dos pistolas y una escopeta de cañones recortados, quienes, tras intimidar al propietario y a los empleados, se fugaron con un botín de veinte millones.

Dentro del taller, los asaltantes amordazaron a los cinco empleados y una vez llegó el hijo del propietario, Juan López Ferrer, le indicaron que abriera la caja fuerte y desconectara la alarma, amenazándole con las pistolas.

Abierta la caja fuerte, los atracadores se apoderaron de todo el contenido y con doscientas mil pesetas en metálico.

## ● Una vaca atropellada provoca el descarrilamiento del «Ter»

AVILA. — (Corresponsal)

El «Ter» Fuentes de Oñoro - Madrid ha descarrilado entre las estaciones de Cardeñosa y Avila, a la altura del kilómetro 6,200 al atropellar una vaca que cruzaba la vía. No ha habido que lamentar desgracias personales, aunque los desperfectos tanto en el primer vagón descarrillado como en la vía son importantes. Los viajeros del «ter» fueron trasladados en autocares desde Cardeñosa a otro convoy. Un tren taller ha llegado al lugar del accidente para despejar la vía.

## ● Joven arrollada por un tren

AZCOITIA (Guipúzcoa). — (Efe)

Una joven de 14 años resultó muerta en la localidad guipuzcoana de Azcoitia al ser arrollada por el tren en circunstancias que no han sido aclaradas con exactitud.

Parece ser que la víctima, María de los Angeles Alberdi Lizarralde, cruzaba la vía del ferrocarril sin apercibirse de que un convoy llegaba en esos momentos, por lo que fue alcanzada por la máquina.

La joven fue trasladada a la Residencia de la Seguridad Social con heridas gravísimas en la cabeza, pero falleció en el trayecto hacia San Sebastián.

## ● Medio millón de multa por falso aviso de bomba

SEGOVIA (Madrid). — (Efe)

El Gobierno Civil de Segovia ha impuesto una multa de 500.000 pesetas a Eduardo Cándido Carrera Valdenebro, vecino de la Granja de San Ildefonso, por un falso aviso de bomba en un cine de Segovia.

Según nota oficial del Gobierno Civil, Eduardo Cándido Carrera es la persona que el pasado día 24 de junio avisó a los servicios policiales del 091 de la colocación de un artefacto, próximo a explotar, en el recinto del cine «Las Sirenas», de Segovia, hecho que resultó ser falso.

# Cáceres: Ahogado mientras se bañaba

CÁCERES. — (Redacción.)

Alfredo Pérez Cid, de diecinueve años, ha perdido ahogado cuando se bañaba en el ambulante del Arroyo Recuerda, en el término de Carrascalaje.

El cadáver fue rescatado por Mario del Real Morales, miembro de los GEO, que se encontraba de vacaciones en la localidad de Mohedas de Gata.

## Otro atentado contra Iberduero

BILBAO. — (Corresponsal)

A unos 20 millones de pesetas se elevan los daños ocasionados en un atentado contra Iberduero registrado a la 1,30 horas de esta madrugada en la localidad vizcaína de Euba, entre Amorebieta y Durango.

A dicha hora hizo explosión un potente artefacto de «goma 2» accionado por sistema de relojería, colocado bajo uno de los transformadores de la subestación de EUBA, que quedó gravemente dañado.

No hubo corte del suministro de energía eléctrica, al entrar en fun-

cionamiento el apoyo de otras subestaciones de zonas próximas.

## ■ Rescatado montañero en estado muy grave en León

LEÓN. — (Efe.)

El montañero José Luis Gáñiga Luarca, de 33 años, vecino de Trobajo del Camino, ha sido rescatado esta madrugada, en estado muy grave, tras despeñarse en la zona montañosa de Valporquero.

# IBERDUERO, S. A.

## INTERESES DE OBLIGACIONES

### VENCIMIENTOS EN EL MES DE AGOSTO DE 1981

Las fechas de pago y los importes líquidos de los intereses correspondientes a las obligaciones que se indican son los siguientes:

#### A partir del dia 1:

a) — Emisión Agosto 1980, de IBERDUERO, S. A., cupón número 2, a 3.272,75 pesetas.

#### A partir del dia 10:

a) — Emisión Agosto 1972, de SALTOS DEL SIL, S. A., cupón número 18, a 36,25 pesetas.

#### A partir del dia 11:

a) — Emisión Febrero 1981, de IBERDUERO, S. A., cupón número 1, de acuerdo con el siguiente detalle:

1.—Para el PRIMER TRAMO (apertura de suscripción: 12-2-81), obligaciones números 1/120.000, a 3.519,75 pesetas.

2.—Para el SEGUNDO TRAMO (apertura de suscripción: 14-4-81), obligaciones números 120.001/160.000, a 2.314,09 pesetas.

3.—Para el TERCER TRAMO (apertura de suscripción: 29-6-81), obligaciones números 160.001/200.000, a 836,18 pesetas.

**NOTA.** Los cupones de las obligaciones desembolsadas en fechas distintas de los períodos de suscripción se abonarán proporcionalmente a la fecha de desembolso.

#### A partir del dia 16:

a) — Emisión Febrero 1963, de ELECTRA POPULAR VALLISOLETANA, S. A., cupón número 37, a 31,25 pesetas.

b) — Emisión Febrero 1968, de ELECTRA POPULAR VALLISOLETANA, S. A., cupón número 27, a 31,25 pesetas.

#### A partir del dia 17:

a) — Emisión Agosto 1966, de ELECTRA POPULAR VALLISOLETANA, S. A., cupón número 30, a 31,25 pesetas.

#### A partir del dia 24:

a) — Emisión Febrero 1979, de IBERDUERO, S. A., cupón número 5, a 62,985 pesetas.

## AMORTIZACION DE OBLIGACIONES

Desde las fechas que se indican del mes de Agosto, y de acuerdo con las condiciones de emisión, dejarán de devengar intereses y serán reembolsadas a los importes que se señalan, las siguientes:

#### A partir del dia 10:

a) — 175.000 obligaciones, emisión Agosto 1972, de SALTOS DEL SIL, a razón de 994,85 pesetas.

#### A partir del dia 17:

a) — 8.750 obligaciones, emisión Agosto 1966, de ELECTRA POPULAR VALLISOLETANA, S. A., a razón de 994,85 pesetas.

Las correspondientes numeraciones aparecen publicadas en el «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» del día 18 del mes en curso.

El pago de los intereses y el reembolso de las obligaciones amortizadas se efectuará en las oficinas centrales y sucursales de los Bancos de Bilbao, Vizcaya, Central y Santander y Confederación Española de Cajas de Ahorros.